

DÉPART BRM 300

Avec 33 Randonneurs pour 300 bornes

Succès mitigé pour ce 300BRM du samedi 13 mai avec 33 participants dont 5 Audax Tournai. Confiance matinale des valeureux participants qui, roulant longuement par beau temps, rentreront dans les temps. Et donneront l'impression qu'un 300, même non fléché, c'est facile.



1) Machines en attente alors que le jour se lève à peine vers 6h.



2) Moustache pour l'inscription.



3) Carte de route à remplir prévoyant 3 contrôles.



4) A droite J.Pierre Harmignies l'Audax de Remicourt.



5) Premier brevet de 300 pour Patrick Manche et J.Jacques Pacou, mais pas pour Philippe Jortay.



6) En groupe d'affinité pour partir puis allure libre sur un parcours tranquille filant vers la France.



7) Ceux d'Antoing au départ.



8) C'est parti pour 300 bornes.



9) Roubaisiens pas pressés au café